



奈留高校 学校便り

令和6年

# 鍛錬坂

9月25日発行

第218号

奈留高校 E島 E明日 E仲間



## 校長室から 校長 釘島正智

9月には文化祭と体育大会が行われました。

文化祭では3年生がステージ上で課題研究の成果発表を、2年生がフロアで中間発表としてポスターセッションを行いました。「地域の課題解決」という大きな方向性があるため、テーマ自体はこれまでと似たものになることもありますが、それぞれの研究が、「そうきたか」と思わせてくれる内容だった点に感心しました。地域の方々だけでなく、今回は大学生からの質問や助言、大学の先生の講評もいただき、さらにグレードアップした奈留実践の発表となりました。1、2年生で再スタートした吹奏楽部のデビュー演奏、図書委員会、体育・保健委員会、風紀・美化委員会、国語科、英語科の展示、楽しいクラス発表や有志の発表も文化祭を盛り上げてくれました。



校訓  
知性 自主  
積極 自律  
実践 探究

体育大会は未明段階の予報で屋内実施を決めましたが、子供たちはそれでも元気に、精一杯、競技・演技を楽しんでくれました。結果的に雨は降らず、外での実施を楽しみにしていた児童生徒・保護者の皆様には申し訳ないことをしてしまいましたが、どんな状況でも前向きに全力を尽くせる姿に心を打たれました。体育大会のよいところは、一貫教育の三大行事の一つとして、小中高の児童生徒がテーマや内容について意見を出し合っって創り上げていくということですが、その点でも素晴らしい大会でした。4度目の正直を期した「小中高・公民館合同体育大会」は今回も実現できませんでしたが、来年はさらに多くの人たちで奈留島を盛り上げることが出来ればと思っています。

## 行事予定

### 10月 October

- |                      |                          |
|----------------------|--------------------------|
| 3日(木) 2学期中間考査(～8日)   | 15日(火) NAPER週間(～18日)     |
| 8日(火) 人生の達人セミナー      | 相談週間(2・3年 ～18日)          |
| 9日(水) 放課後補習開始(3B)    | 16日(水) 月曜授業              |
| 水産教室(1年)             | 19日(土) バドミントン地区新人戦(～20日) |
| 生徒会役員任命式             | 21日(月) PTA役員会            |
| 10日(木) 共通テスト100日前集会  | 23日(水) 薬物乱用防止講話          |
| 12日(土) 対外模試(3年・～13日) | 26日(土) 対外模試(3年・～27日)     |
|                      | 30日(水) 小中学校音楽祭(1年)       |
|                      | 31日(木) 芸術鑑賞会(古典芸能)       |

## 離島留学体験入学

8月23日・24日に離島留学体験入学を実施しました。今年度は長崎や福岡、熊本、東京などから7名の中学生が参加し、学校説明、英語の体験授業、在校生との交流、部活動見学などを体験しました。中学生の表情はとても生き生きとしており、奈留高校の魅力が十分に伝わったものと思います。本校生徒も様々な場面で活躍してくれました。

また、希望者には民泊体験、奈留島巡検、しま親宅訪問も実施し、奈留島での暮らしや景色の美しさも存分に伝えることができました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



離島留学生による体験発表



交流会

## NARUNの撮影

五島市地域おこし協力隊の川口海渡さん、五島テレビさんの協力を得て、PR動画を撮影しました。奈留島を想う高校生を描いた動画で、生徒の迫真の演技や奈留島のきれいな映像が盛り込まれています。完成後は、五島テレビでの放送や学校説明会等で活用していく予定です。撮影にご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



## 8月研修会

8月の夏季休業期間に特別支援教育に関する職員研修会を実施しました。講師として長崎県立五島南高等学校の相原千郷先生をお招きして、五島南高校が実施している特性のある生徒への支援や取り組み、特性のある生徒の進学・就職について等、多くのことを学ぶことができました。また、この他にも1学期にいくつかの職員研修を実施し、研鑽に努めているところで、より良い支援・指導ができるように、これからも生徒と共に学んでこれらも学び続けてまいります。

〒853-2201 五島市奈留町浦1246-2 ☎ 0959-64-2210 FAX 0959-64-3087

奈留高校ホームページ <http://www2.news.ed.jp/section/naru-h/>

ホームページは  
こちらのQRコードから  
ご覧いただけます ⇒



★Instagramはじめました★  
学校での生徒の様子などを投稿しています。  
フォローお願いします! ⇒



# 文化祭



9月8日（日）に本校体育館にて文化祭を行いました。「MAGIC～魔法のような時間をあなたたちと～」のテーマのもと、実行委員が制作した素晴らしいオープニングムービーから始まり、2年生のユニークな劇の発表、有志のダンスで会場を盛り上げました。その後は、2年生、3年生の順番で奈留実践の地域探究の発表が行われ、どちらの学年もこれまでの研究の成果が表れた素晴らしい発表でした。鎮西学院大学の加藤先生から講評をいただき、生徒たちにとってもこれからの研究の指針になっていたようでした。午後からは、1年生と有志それぞれによるバンド演奏があり、最後に吹奏楽部の演奏のもと、生徒が1つになって文化祭を終えることができました。夏休み明けから、短い期間で1人ひとりが役割をもって準備に励み、当日は魔法がかかったような非日常の世界を味わうことができました。



## 金融リテラシー検定



3年Aコース4名が受検し、全員合格することができました。

【合格者名】 古巣瑠奈 山口翔英 山寺誠一郎 山本千乃

## バドミントン地区新人戦の案内



10月19日～20日の日程で長崎市内において、長崎県高等学校長崎地区新人体育大会が開催されます。男子は長崎東高校、瓊浦高校で、女子は長崎明誠高校、琴海南部体育館で行われます。新チームになって初めての大会です。全力で頑張りますので、応援よろしくお願いします。

# 第17回奈留小中高合同体育大会

9月22日（日）に第17回奈留小中高合同体育大会が開催されました。今年度はあいにくの天候により、体育館での実施となりました。小学1年生の可愛く元気な開会宣言から始まり、小中高の生徒による選手宣誓も力強く素晴らしかったです。玉入れでは、毎年恒例の「チェッチェコリ」の曲に合わせて楽しく踊り、玉入れを行っていました。新種目である大玉転がしでは、150cmもある大玉を二人で協力して転がし、大玉をバトンとしたリレー形式で実施しました。コーナーを曲がり切れずに苦戦している姿も見られました。ダンスバトルでは、今年度から中高合同のダンスバトルで、高校生が主体となりダンスを考え、中学生に教えている姿がとても良かったです。今回のテーマである「白熱（はくねつ）」のもと、熱く元気に体育大会を盛り上げてくれました。今年度は、総合の部、ダンスバトルの部共に、赤団が賞を勝ち取りました。来年度こそは、第1回小中高・公民館合同体育大会が開催できることを願っています。



## PTA環境整備作業



9月13日（金）に保護者さん、地域の方々11名と本校生徒・職員が協力して、グラウンドのり面の除草・清掃作業を行いました。普段なかなか手を付けられていない箇所のため、作業前は草が伸び放題で落ち葉が溜まっている状況でしたが、約1時間半の作業の結果、見違えるくらい綺麗になりました。お陰様で、気持ちの良い状態で体育大会を迎えることができました。お忙しいところご協力いただき本当にありがとうございました。

